

## L'AIN, DÉPARTEMENT PRÉFÉRÉ DES FRANÇAIS

L'Ain vient d'être désigné Département préféré des Français ! Un choix du cœur venu des Français et des Aindinois qui se sont très largement mobilisés tout au long de l'été à l'occasion du vote organisé par le Journal des Départements et Mon Avis Citoyen. Jean Deguerry, Président du Département de l'Ain, a reçu le « D d'Or du Public » vendredi 11 octobre à Marseille, à l'occasion d'une cérémonie réunissant les Présidents de Départements.



### • Le "D d'Or du Public" : un prix issu du vote des internautes

Le "D d'Or du public" est issu du vote des internautes. Au cours de l'été 2024, les Aindinois ont largement voté et relayé leur fierté de vivre dans leur département, en publiant les photos de beaux paysages, en partageant les publications sur les réseaux sociaux, en déployant leurs drapeaux bleus et jaunes "Ici, c'est l'Ain !" dans les stades des Jeux Olympiques et Paralympiques, à travers la France et le monde au cours de leurs vacances... Cet engouement a su faire briller l'Ain bien au-delà de ses frontières et lui a permis de conquérir une très large avance sur les autres départements en compétition.

Mais cette 1<sup>re</sup> position est aussi le fruit d'un vote plus large qui illustre que ceux qui connaissent le Département de l'Ain en garde une belle image, tout comme ceux qui y vivent.

### • Fiers d'être Aindinois !

Le "D d'Or du public" vient renforcer la stratégie d'attractivité du Département. Dombistes, Bressans, Bugistes, Gessiens, les habitants de l'Ain se définissent depuis 2018 comme Aindinois : un sentiment d'appartenance commun qui s'est amplifié au fil des ans, notamment lors des nombreux passages du Tour de France dans l'Ain. Où qu'ils vivent, les Aindinois valorisent un Département avec une qualité de vie remarquable, un cadre de vie exceptionnel et sont fiers d'afficher : « Ici, c'est l'Ain ! ».



" Ce D d'Or du Public prouve que les gens qui vivent dans l'Ain s'y sentent bien, comme ceux qui ne sont que de passage. C'est aussi un signe encourageant pour la politique que nous menons depuis plusieurs années. Notre département dispose de nombreux atouts que nous devons protéger et valoriser. La défense du cadre de vie, de la sécurité, de l'emploi et de la solidarité font partie de nos priorités. Je suis heureux de constater que notre dévouement porte ses fruits, que notre volontarisme est reconnu et apprécié. Nous devons faire connaître l'Ain au plus grand nombre, faire découvrir ses richesses et son potentiel. L'avenir de nos territoires est plein de promesses, à nous de les tenir ! "

**Jean Deguerry, Président du Département de l'Ain**

### • Une 2<sup>e</sup> récompense : le "D d'Or de l'innovation en santé"

Le Département de l'Ain a reçu un second D d'Or : celui de l'innovation en santé et de l'attractivité médicale. Face à la pénurie de professionnels de santé, le Département a fait de la démographie médicale une priorité. Objectif : attirer les médecins et les professionnels de santé. Deux initiatives ont permis de créer une émulation dans le monde médical : tout d'abord, le 11 avril 2024, les Premières Rencontres des Pros de Santé se sont déroulées à Ainterexpo, à Bourg-en-Bresse. Elles ont permis à plus de 450 professionnels de santé d'échanger autour de leurs pratiques, des innovations, des initiatives. Ensuite, la mise en ligne du site internet pros-sante.ain.fr qui regroupe toutes les informations pratiques pour les médecins ou futurs médecins qui souhaiteraient s'installer ou étudier dans l'Ain.